



Message du patriarche Cyrille pour la Journée de l'Afrique



Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a publié un message pour la Journée de l'Afrique.

Chers frères et sœurs !

Cette année, le 25 mai, nous fêtons le 60^e anniversaire de l'Organisation de l'unité africaine, à la naissance de laquelle fait référence la Journée de l'Afrique, également appelée Journée africaine de la liberté. Je vous présente mes cordiales félicitations.

Les relations entre la Russie et l'Afrique sont fondées sur les principes d'amitié, d'égalité et de respect mutuel. Notre pays a beaucoup contribué à l'acquisition de l'indépendance pour les peuples africains, à la formation et à la consolidation de leurs états. C'est avec plaisir que nous témoignons que le dialogue politique se développe avec succès aujourd'hui, que les échanges commerciaux s'intensifient, de même que la coopération interparlementaire entre nos pays.

Depuis des années, la Russie et l'Afrique entretiennent de bonnes relations dans les domaines spirituel et culturel. Les orthodoxes africains, notamment, désireux de conserver l'ordre canonique et de défendre leur liberté religieuse, ont cherché un appui auprès de l'Église orthodoxe russe. En décembre 2021, la décision historique de fonder l'Exarchat patriarcal d'Afrique a été prise à Moscou. Il contribue au développement des liens fraternels entre les peuples de Russie et des pays africains, il a une influence positive sur le dialogue interreligieux et interconfessionnel.

Je souhaite à tous les leaders des pays et des peuples du continent africain paix, stabilité et prospérité.

**+CYRILLE,
PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTES LES RUSSIES**

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90384/>